



● Comerciantes y vecinos exigen que levanten el plantón en San Lázaro

Exigen comerciantes a trabajadores del PJF quitar plantón de San Lázaro

FERNANDO CAMACHO
Y ENRIQUE MÉNDEZ

Comerciantes y vecinos de la colonia 10 de Mayo, aledaña a la Cámara de Diputados, exigieron que se levante ya el plantón que realizan trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) desde el pasado día 3, debido a las afectaciones económicas y viales que ha generado la protesta, a la que incluso consideraron “secuestro” de la zona.

No obstante, aunque en el transcurso del día ambas partes se confrontaron verbalmente en varias ocasiones, en la tarde llegaron a un acuerdo para aligerar el daño monetario que expusieron los locatarios.

En una improvisada conferencia de prensa frente al recinto legislativo, Paola Cruz Trejo, una de las comerciantes afectadas, señaló en nombre de más de 100 locatarios o comerciantes ambulantes de la zona que la falta de

ventas les ha causado afectaciones importantes.

“Llevamos dos semanas sin trabajar; no podemos vender nada, se nos echó a perder nuestra materia prima desde la semana pasada. Hemos tenido muchas pérdidas y no tenemos para invertir”, lamentó.

Estela Mena, vecina de la colonia, agregó que el cerco a la Cámara de Diputados ha impedido el acceso de los camiones de recolección de basura y de reparto de cilindros de gas, además de dejar sin trabajo a franeleros, ambulantes y locatarios. Sumado a ello, dijo, los manifestantes han tenido actitudes hostiles hacia los vecinos y les han impedido circular con normalidad en sus vehículos.

Luego de que ocurrieran diversos encontronazos verbales entre comerciantes y trabajadores del PJF –en los que incluso estos últimos acusaron a los primeros de supuestamente recibir dinero de Morena para protestar en su contra–, por la tarde se llegó a un acuerdo

para que los manifestantes paguen 30 pesos por cada auto que estacionen en la colonia y consuman los alimentos que les ofrecen los restaurantes, cafeterías y puestos ambulantes.

Al sitio arribó Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores de base del PJF, quien señaló que a pesar de que la reforma en la materia ya fue aprobada en ambas cámaras y también en algunas legislaturas estatales, una de las “líneas de acción” que se consideran es seguir con el plantón en San Lázaro “por lo menos hasta el primero de octubre”, fecha de la toma de posesión de Claudia Sheinbaum.

No obstante, aclaró que dicha posibilidad aún tiene que confirmarse en votación con los trabajadores inconformes para ver si están de acuerdo.

“Si no, ver la posibilidad de tomar otras acciones, pero siempre con la voluntad de continuar con la resistencia”. La resolución, dijo, sería dada a conocer hoy.